

Le parfum du Christ

« Soyez donc imitateurs de Dieu comme de bien-aimés enfants, et marchez dans l'amour, comme aussi le Christ nous a aimés et s'est livré lui-même pour nous, comme offrande et sacrifice à Dieu, en parfum de bonne odeur » (Éphésiens 5:1-2).

Combien de fois faisons-nous le lien entre le lundi matin et le dimanche matin ? Lorsque les sacrificateurs de l'Ancien Testament quittaient le Tabernacle pour exercer leur ministère auprès du peuple de Dieu, ils portaient sur eux l'odeur de l'encens qu'ils brûlaient. De même, lorsque Marie a répandu une livre de parfum de nard pur de grand prix et a oint les pieds de Jésus, la maison a été remplie de l'odeur du parfum. Marie aurait quitté la présence du Seigneur avec l'odeur du parfum. (Jean 12). L'adoration du Sauveur conduit à un reflet du Sauveur.

Ces exemples illustrent la manière dont la présence de Dieu caractérise nos vies. La force de vivre et de témoigner du Sauveur vient du fait d'être en présence de Dieu. Cela vaut pour notre communion individuelle avec Dieu et pour notre communion fraternelle en tant que peuple de Dieu. Mais comment cela se passe-t-il concrètement ? Ce que nous apprenons du ministère du Christ par le Saint Esprit dans nos cœurs a un effet durable sur notre façon de vivre. Son travail consiste à nous rendre plus semblables au Christ, en donnant à nos vies le parfum de la grâce.

Éphésiens 4 nous aide à comprendre ce processus. Il se termine par ces mots : « mais soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous pardonnant les uns aux autres comme Dieu aussi, en Christ, vous a pardonné » (v.32). Puis, au début d'Éphésiens 5, nous lisons : « Soyez donc imitateurs de Dieu comme de bien-aimés enfants, et marchez dans l'amour » (v.1-2). Et comment cela se passe-t-il ? En suivant le Christ, le Fils de Dieu qui « nous a aimés et s'est livré lui-même pour nous, comme offrande et sacrifice à Dieu », ce que Paul décrit comme un parfum de bonne odeur.

En Galates 5, nous sommes encouragés à marcher par l'Esprit (v.16). En d'autres termes, à vivre une vie caractérisée par le fruit de l'Esprit, « l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur, la tempérance » (v.22-23).

Le lieu saint du tabernacle n'était pas seulement rempli du parfum de l'encens qui brûlait. Il était rempli de la lumière du chandelier d'or. Paul écrit également dans Ephésiens 5 : « car vous étiez autrefois ténèbres, mais

maintenant vous êtes lumière dans le Seigneur ; marchez comme des enfants de lumière (car le fruit de la lumière [consiste] en toute bonté, et justice, et vérité), éprouvant ce qui est agréable au Seigneur. Et n'ayez rien de commun avec les œuvres infructueuses des ténèbres, mais plutôt reprenez-les aussi » (v.8-11). Nos vies devraient être marquées par la lumière brillante de la bonté, de la justice et de la vérité et par l'évitement du mal. Ces caractéristiques font partie du fruit de l'Esprit.

Paul ajoute également que nous devrions marcher dans la sagesse en utilisant notre temps de manière efficace et en apprenant à comprendre la volonté du Seigneur. De telles vies sont remplies d'une mélodie de louanges au Seigneur (v.19) et nous permettent de rendre « toujours grâces pour toutes choses, au nom de notre seigneur Jésus Christ, à Dieu le Père » (v.20).

L'adoration a un résultat pratique. Elle conduit à un mode de vie conforme à la miséricorde, à l'amour et à la grâce de Dieu. Il transforme les lundis et tous les autres jours en de nouvelles occasions de refléter le Christ dans nos paroles et nos actions.

Gordon D Kell